

## **Jurgen Gottschall, charpentier en Rhénanie-Palatinat**

by Le Moniteur - vendredi, novembre 05, 2010

<https://www.correspondances.fr/jurgen-gottschall-charpentier-en-rhenanie-palatinat/>

### **Missionnaire transfrontalier de l'éco-construction**

Charpentier du premier projet d'autopromotion strasbourgeois, l'Eco Logis livré en septembre 2009, Jurgen Gottschall, incarne une tradition allemande d'artisanat hautement qualifié. Solidement ancré au cœur du village de Thaleischweiler-Fröschen (Rhénanie-Palatinat), où son père a fondé l'entreprise de charpente et colombages Gottschall GmbH en 1977, le maître charpentier de 36 ans a suivi deux ans de formation, trois ans de compagnonnage, puis un an d'enseignement supérieur à l'école des maîtres artisans de Heilbronn. Venu entamer des études d'ingénieur aux Etats-Unis, il a construit une galerie d'art en bois à l'occasion des Jeux olympiques d'Atlanta en 1996.

### **Chantiers sportifs**

A Strasbourg, Gottschall GmbH a connu un chantier difficile marqué par une coordination laborieuse. Confronté à l'inexpérience de ses collègues en matière d'étanchéité ou de comportement des matériaux, Jurgen Gottschall estime avoir effectué « *un travail de missionnaire* ».

Ancien footballeur désormais joggeur, le charpentier a gardé le goût des challenges. Son entreprise, qui emploie aujourd'hui 28 salariés, multiplie les références de bureaux, club-house de golf ou sièges sociaux écologiques. Implantée à Strasbourg depuis 2006, l'antenne commerciale de Gottschall a fait ses preuves à Saint-Avold (Moselle) en construisant le bâtiment sanitaire d'une école dans un délai record. A Strasbourg, il a également réalisé les locaux du menuiser Roser sur 1 000 m<sup>2</sup>.

Désormais rompu aux complexités administratives et agréé par les assurances françaises pour cinq corps d'état, Jurgen Gottschall compte bien marquer des points chez ses voisins alsaciens et lorrains.